~9月の様子から~

開校記念集会

8月29日(火)に、開校記念集会を行いました。リーダーシップ委員会が中心となり、会を運営しました。茅ケ崎小学校の歴史にまつわるクイズをしたり、校歌を歌ってお祝いしたりしました。全校でお祝いの気持ちを込めたメッセージカードを作成し、校舎が華やかになりました。



全国学力状況調査の結果

4月に行われた、本校6年生対象の令和5年度全国学力・学習状況調査結果をお知らせします。 国語は全国正答率67.2%に対して本校正答率75%、算数では、全国正答率62.5%に対して本校 正答率73%。どちらも平均を上回っており、基礎的な力は身に付いているといえます。国語の資 料の活用や算数の図形問題で正答率が低かったので、今後の授業で意識して進めていきます。下の 図表の内側の点線が全国平均です。

また、生活調査の方では、これまでのコロナ禍の影響で地域行事の参加が少なく出ていましたが、地域や社会をよくするために何かしてみたいと考えている児童が多いという結果が出ました。

今年度の本校重点研究教科の理科を中心に、事象に対する疑問から問題解決のための実験方法 や仮説を考え、試行錯誤していく学習を深めながら、問題を自分たちで解決していこうとする力 を高めていきたいと考えています。





マリノス食育キャラバン(2年生)

9月7日(木)、14日(木)に、横浜Fマリノスのジュニアチームコーチから、サッカーについて、また食事の大切さについて教えていただきました。

サッカーを教わる場面では、一人一つボールを持って、色々なゲームを楽しみながらボールと触れ合いました。また、その後は学んだことを生かして、試合をしました。全力で汗を流しながら走り回り、サッカーを楽しみました。





心の教育ふれあいコンサート(5年生)

9月20日(水)5年生が、みなとみらいホールで開催された「心の教育ふれあいコンサート」に行ってきました。

会場では、マナー厳守。みんな静かに座り、神奈川フィルハーモニー管弦楽団のオーケストラが奏でる「ポルカ『雷鳴と稲妻』」などのクラシック音楽を鑑賞しました。やがて、会場の正面に、高い天井まで届くほどの大きなパイプオルガンが設置されていることに気付き、司会者がその演奏方法や音色について説明すると、身を乗り出して聴きました。そして「高い音と低い音の響きが違うことに驚いた。」などの感想をつぶやいていました。

最後にアンコール曲として演奏した「ラデツキー行進曲」のときには、みんな指揮者の合図に合わせて手拍子を打ち、楽しく盛り上がりました。このことが強く心に残ったようで、帰り道でも指揮をしながら歩いている子がいるほどでした。



